

Deutscher Amateur Radio Club Kraichgau

Funkamateure fliegt wieder zu den Sternen

(pr/red). Die Kraichgauer Funkamateure unterstützen mit ihrem monatlichen Bastelangebot Kinder und Jugendliche im Bereich der Elektrotechnik. Gemeinsam mit dem Nachbar-Ortsverband Walzbachtal Bretten unterstützt der Verein Funkinteressierte bei der Vorbereitung zur Amateurfunklizenz.

Auch der deutsche Raumfahrer Dr. Alexander Gerst ist ein Funkamateure und fliegt, nach seiner ersten Mission auf der Internationalen Raumstation (ISS) von Mai bis November 2014, wieder ins All. Als erster deutscher Astronaut soll er im Jahr 2018 für drei Monate das Kommando auf der ISS über-

nehmen. Insgesamt wird sein Aufenthalt sechs Monate dauern. Gerst war nach Thomas Reiter und Hans Schlegel, beides ebenfalls Funkamateure, der dritte Deutsche an Bord der ISS.

Alles um die Technik

Funkamateure beschäftigen sich seit Anbeginn der Funktechnik mit diesem Thema. Sie schauen genau hin und wollen die Technik im Detail verstehen. Wer Funkamateure werden will, muss zuvor bei der Bundesnetzagentur eine staatliche Prüfung ablegen. Dann wird dem Lizenzierten zugestanden, die eigene Funktechnik selbst zu bauen und zu betreiben.

Informationen zum Kurs:
info@a22-kraichgau.de